



L'ASSOCIATION SPORTIVE DU COLLEGE FAIT SA RENTREE ! Venez essayer!

publié le 09/09/2022

L'association sportive propose deux après-midi de découverte les 14 et 21 septembre pour tous les élèves volontaires du collège.

Alors, n'hésitez pas à nous rejoindre pour découvrir les multiples activités sportives dans la bonne humeur et la convivialité : badminton, tennis de table, handball, football, basket-ball, futsal, base-ball, kinball, tchoukball, paintball, plein-air, escalade, gymnastique, zumba, crossfit, raid, run & bike, biathlon, athlé, cross, ultimate, boxe française, golf ... Des journées de découverte, tout comme des journées de compétition sont proposées tout au long de l'année.

Déroulement : Chacun apporte son pique-nique le mercredi matin. Les élèves mangent ensemble au self, sous la surveillance des professeurs d'EPS. Puis, nous commençons les activités à 13H30 et terminerons à 15H30 (ou 16H30, pour les journées de rencontre avec d'autres établissements).

Ce mercredi 14/09, rejoignez-nous pour découvrir le fonctionnement de notre AS et pratiquer ensemble (sports collectifs et biathlon si le temps le permet). Vous avez juste besoin de votre pique-nique, et d'une tenue de sport. La licence n'est pas nécessaire pour ces 2 séances d'essai. Fin de la journée : 15H30 ; Les parents viendront vous chercher sur le parking du gymnase.

Toutes les informations seront notées chaque semaine sur le site du collège (article).

Inscrivez-vous chaque vendredi au plus tard sur le tableau (sous le préau)

Le 21 septembre sera la journée du sport scolaire. A cette occasion, nous irons au Lac des Effres pour un après-midi « mini-raïd » avec de multiples défis sportifs de plein-air. Il faudra venir récupérer vos enfants au Lac du côté de la salle Alauna.

Les professeurs d'EPS